

### Nécrologe

— o —

Le Révérend Georges-Pierre Côté, ancien curé de Sainte-Croix, décédé dimanche le 26 janvier à l'Hôpital-Général de Québec, était membre de la Société ecclésiastique Saint-Joseph et de la Congrégation du Petit Séminaire de Québec.

Ses funérailles ont eu lieu mercredi matin, en l'église de Sainte-Croix.

EUG.-C. LAFLAMME, P<sup>TR</sup>E,  
Secrétaire.

— ♦♦♦♦ —

### Apostolat de la prière

— o —

INTENTION GÉNÉRALE POUR FÉVRIER 1908

LE JUBILÉ DE LOURDES

Il y aura cinquante ans le 11 février 1908 que la Vierge Immaculée a daigné apparaître sur le rocher de Massabielle. Il convient que les catholiques du monde entier fassent une place à part à cet anniversaire glorieux et consolant entre tous et qu'ils le célèbrent avec toute la solennité possible.

L'événement de Lourdes en effet n'a pas été seulement une marque de bienveillance céleste envers une personne ou une nation particulière. Il fut et il est encore l'occasion du retour de la France et de bien d'autres peuples aux traditions des antiques pèlerinages, avec leurs touchantes et naïves manifestations de foi. Il fut et il est de plus la démonstration vivante, tangible, de la religion par l'argument tant attaqué, mais toujours probant, du miracle.

On peut l'affirmer en toute certitude, les cinquante années qui viennent de s'écouler n'auraient pas produit les prodiges de piété et de générosité dont nous avons été témoins, au milieu de la poussée furieuse des sectes impies, si Marie n'avait appelé les foules à la grotte miraculeuse, si elle n'y avait opéré des miracles innombrables et, entre autres, celui de ces milliers d'hommes oubliant là le respect humain que nous avaient légué le règne de Voltaire et celui de Louis-Philippe.

M. l'évêque de Tarbes a écrit aux évêques de tout l'univers